



El Club Deportivo Baloncesto Adra ha culminado este fin de semana el Campus de Verano de tecnificación, una actividad en la que han participado en torno a una veintena de jugadores y jugadoras con el objetivo de mejorar sus aptitudes de cara a la próxima temporada. El concejal de Deportes, Pedro Peña, acompañado por el concejal de Servicios Municipales, Francisco López, ha asistido al acto de clausura que ha tenido lugar en el pabellón de deportes.

Este año, dadas las circunstancias sanitarias, los entrenamientos se han desarrollado siguiendo las recomendaciones establecidas por las autoridades y se han reducido los grupos con el fin de evitar aglomeraciones. Asimismo, el Ayuntamiento ha reforzado las tareas de limpieza y desinfección en los recintos deportivos para que los campus pudieran llevarse a cabo con todas las garantías.

Entre las medidas de prevención que se han adoptado, cabe destacar la ampliación del horario de las instalaciones hasta la tarde para facilitar la separación de los grupos y que todos los participantes pudieran disfrutar del deporte con seguridad.

Adra, 17 de agosto de 2020